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写 真 ： 総 務 委 員 会
委 員 長 北 川 凌

・知ろう地域の輝き
「～彦根城写生大会特集～」

・理事会通信
「第６回理事会」

「５月度臨時総会」

・広めろメンバーの想い
「６月度例会～現代の技術を学ぼう～開催」

「彦根城写生大会～写そう生み出そうこのまちの未来～」
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広めろメンバーの想い
「広めろメンバーの想い」では委員会や委員長の想いを取材し記事にしていきます。今回は開催間近
の写生大会を実行する地域未来創出委員会、藤井委員長と６月度の例会を担当する総務委員会、北川
委員長にお話を伺いました。

筆者：まずは６月度例会はどのうような例会なのでしょうか？
北川：６月度例会は２部構成になっていて、前半では日本青年会議所採用してい

る議案書の閲覧システムである、アジェンダシステムとｇｉａｎｐｏｃｋｅｔについ
て学んでいただこうと考えています。

筆者：アジェンダシステム。なんだか難しそうですね。
北川：現在彦根青年会議所では紙媒体をベースとした議案書の作成が行われて

いますが、日本青年会議所ではアジェンダシステムというものが採用され
ています。詳しくは例会で紹介させていただきますが、今後必要なシステ
ムになってくるので、はじめは難しいかもしれませんが、仕組みについて
学んでいただきたいと思います。

「～６月度(臨時総会)例会現代の技術を学ぼう～」

藤井：今回の写生大会ではまだ絵を描くことが難しい小さなお子様にも楽しんでいただけ
るように塗り絵を用意しています。また、彦根城と同じく、大切な彦根の文化である
カロムを楽しんでいただけるように、カロム５番勝負と題してカロム版を使ったゲー
ムに挑戦していただいて、景品を獲得できるブースもご用意しています。

筆者：色々用意されているのですね。私も楽しみになってきました。最後に一言お願い
します

藤井：写生大会当日は１日ぜひ楽しんで下さい。メンバーの皆様は一緒に頑張りましょ
う！！

筆者：なるほど、今後必要になってくるのですね。gianｐｏｃｋｅｔはどのようなものでしょうか。
北川：全国の青年会議所の共有された議案書を見ることができるシステムになります。新しい事業をゼロ

ベースから考えるのではなく、全国の議案書を参考にして水準の高い位置から作ることができると考
えています。こちらも詳しくは例会内でご説明させていただきたいと思います。

筆者：なるほど、楽しみにしています。例会は２部構成とのことでしたが、後半はどういったものでしょうか？
北川：今回の例会は間に６月度臨時総会をはさむ形を取っていて、総会では２０２３年度の理事長候補者・監

事候補者を発表し、メンバーの皆様に承認していただきたいと考えています。そして委員会タイム後半
にて発表させていただた候補者の方々にお話をしていただきたいと考えています。

筆者：２０２３年度の理事長候補者、監事候補者が発表されるのですね。こちら
も楽しみにしています。最後に６月度例会に懸ける意気込みをお願いし
ます。

北川：アジェンダシステム、gianｐｏｃｋｅｔについては難しい内容になりますが
知っていただき、メンバーの皆様に理解していただけるようにわかりやす
く設えさせていただきたいと思います。また６月臨時総会では総務らしい
しっかりとした設えをさせていただきます。

筆者：いよいよ写生大会が開催されますが、今のお気持ちはいかがでしょうか？
藤井：楽しみで仕方がないです。今まで考えて計画を立ててきたことを実行して

参加していただいた方に楽しんでもらえれば嬉しいです。
筆者：歴史ある事業で考えることもたくさんあって大変だったと思います。今回の

写生大会に懸ける想いは何かありますか？

「彦根城写生大会～写そう生み出そうこのまちの未来～」

藤井：今回の写生大会は彦根城世界遺産登録を応援する目
的もあります。１人でも多くの方に来ていただいて、楽し
んでいただき、世界遺産登録への気運が高まる機会に
なればと思います。

筆者：なるほど。今回は他にも色々用意されているそうですね？
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知ろう地域の輝き
「知ろう地域の輝きでは」地域で活躍している人物、話題のスポットを取材し記事にしていきます。今回は開催直前
に迫った彦根城写生大会を特集いたします。

β 彦根では彦根城を世界遺産登録に向けた活動が高まっていて、本年度の世界遺産登録の日本
国内推薦枠に彦根城が選ばれれば２０２４年の登録を目指す形になります。

彦根青年会議所では彦根城世界遺産登録を推奨し、後援しています。世界遺産登録のためには皆
様のご理解とご協力が必要になります。この彦根城写生大会をきっかけに彦根城の魅力と価値を再
認識していただき、世界に誇れる文化遺産として未来へ繋げていければ幸いです。

彦根城写生大会

彦根城写生大会は我々彦根青年会議所が１９６８年に、青少年をはじめとする市民
の方々にまちへの愛郷心を深めて欲しいという想いを持って、「青少年写生大会」と
いう名称で第１回写生大会を開催したことが始まりでした。その後毎年のように開催
させていただき、今年で５４年目を迎えます。
国宝である彦根城に多くの方に触れていただきたい、魅力を知って欲しい。そうした
想いは変わらず持ちながら、毎年少しずつ変化や趣向を凝らして来ました。

たたみで作った
パズル体験

彦根城探検隊バルーンリリース赤備を着て、歴史
の紙芝居

彦根城４１０周年 絵画教室ひこにゃんとのふれあい

本年度の彦根城写生大会はβ彦根城世界遺
産登録を応援してここでしか手に入らない、彦
根城世界遺産登録応援団扇を配布させていた
だきます。先着１０００名様限定となりますので、
ぜひ朝からご参加していただいて、手に入れて
下さい。

スカイランタン

2022_写生大会 | 

公益社団法人彦根
青年会議所
(hikonejc.or.jp)

本年度の写生大会
詳細はこちら

「２０２２年度」

また、本年度は幅広い世代の皆様に楽しんでいただけるよう
に塗り絵とカロムを使ったゲームブースをご用意しています
ので、ぜひご活用下さい。

塗り絵
限定２００枚となりま
すので、ご希望の方は
お早めに！

カロムゲーム
指定されたパック
をすべて落とせ
れば景品ゲット！

開催有無につきましては当日の
朝７時までに彦根青年会議所公
式Instagram、公式ｆａｃｅｂｏｏｋ、
公式ＷＥＢサイトにて発表いたし
ます。

https://hikonejc.or.jp/2022_syasei/
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●２０２２年 ６月 ６日 １９時～
６月度(臨時総会)例会～現代の技術を学ぼう！～

事 業 ・ 例 会 案 内

過去の事業に
関する記事、
各種公式ＳＮＳ
などはこちらの
リンクよりご覧
ください！

理事会通信
この欄では青年会議所の肝と言っても過言ではない理事会の情報を紹介いたします。この理事会の

中で委員会や執行部の考えた事業が実行するに値するものなのか、しっかりと計画が練られているの
かといったことを議論し、理事の承認を得て初めて実行に移れます。委員長達にとっては正に修羅
場！？な理事会の詳細をご覧ください。

ה 月２５日（月） １９時００分～２１時３６分

☻♃♆○
●審議事項

１号議案 ２月度例会〜地域資源との触れ愛～開催の件 全会一致をもって承認

２号議案 ２月通常総会開催の件 全会一致をもって承認

３号議案 ６月度（臨時総会）例会～現代の技術を学ぼう！～開催の件 全会一致をもって承認

４号議案 拡大交流会～ＬＥＴ‘ＳＥＮＪＯＹ！～開催の件 全会一致をもって承認

５号議案 第３６回彦根シティマラソン実行委員会参加の件 全会一致をもって承認

６号議案 ２０２２年度ＡＳＰＡＣ堺高石大会全員登録の件 全会一致をもって承認

７号議案 ５月臨時総会 総会議案追加並びにアジェンダー一部変更の件

全会一致をもって承認

●２０２２年 ６月 １９日 １１時００分～
拡大交流会～ＬＥＴ’Ｓ ＥＮＪＯＹ！

●２０２２年 ５月 １５日 ９時～
２０２２年 ５月 ２２日 ９時～( 予備日)

彦根上世界遺産登録に向けた事業
～写そう生み出そうこのまちの未来～

ה 月 ６日（金） ☻♃♆○
●審議事項

１号議案 ２０２２年度ＡＳＰＡＣ堺高石大会全員登録承認の件

全会一致をもって承認

２号議案 公益社団法人彦根青年会議所 ２０２３年度理事長候補者・監事候補者選考委員選出の件

以下の９君が２０２３年度理事長候補者・監事候補者選考委員に選出されました

青木 克実 君、北村 忠征 君、澤井 雄一 君、飛松 龍 君、 中西 雄也 君、夏原 大輝 君

西川 隼世 君、橋本 一幾 君、横津 優騎 君 （５０音順）

今回の理事会は２議案の報告議案と５議案の事業計
画書が上程され審議可決されました。今回のピックアッ
プは４号議案、拡大交流会～ＬＥＴ’Ｓ ＥＮＪＯＹ～。強
固な絆確立委員会が主体で行う異業種交流会となって
いて、多賀の高取山でＢＢＱをしながら楽しく交流を行
います。一般の方の参加も受け付けていますので興味
のある方はこちらまで

交流会開催のお
知らせ | 公益社
団法人彦根青年
会議所
(hikonejc.or.jp)

２０２３年度の組閣が早くもスタートいたしました。来年度の彦根青年会議所がどうなるのか？今から楽しみ
であります。

https://hikonejc.or.jp/%e4%ba%a4%e6%b5%81%e4%bc%9a%e3%81%ae%e3%81%8a%e7%9f%a5%e3%82%89%e3%81%9b/

